

dos

Sábado 30 de noviembre de 2024

PÁGINA 13

Universitarios, ya clasificados a playoffs, cerrarán la Zona Sur con la misión de seguir invictos. La cita es a las 19:30 horas en Valdivia.

Por Redacción
deportes@diarioelsur.cl

Universidad de Concepción vuelve a la acción en la Copa Chile. Esta tarde, desde las 19:30 horas, el Campanil enfrentará a CD Las Ánimas en Valdivia, en su último partido por la fase regular. Los universitarios buscarán cerrar con un triunfo la Zona Sur, donde se encuentran invictos con nueve triunfos en nueve partidos disputados.

El equipo que dirige Santiago Gómez está viviendo un gran momento deportivo, ya que en lo que va de temporada, entre Supercopa y Copa Chile, sólo ha perdido un encuentro que fue ante Español de Osorno. Un positivo comienzo de ciclo para Basket UdeC, que cuenta con nuevo cuerpo técnico, tras la salida de Cipriano Núñez.

En este receso que hubo, debido a la participación de la selección chilena en las Clasificatorias a la AmeriCup 2025, el cuadro penquista tuvo bastante acción. En primera instancia, tres jugadores foreros representaron a Chile en Valdivia, donde se enfrentaron ante Colombia y Venezuela. Sebastián Carrasco, Diego Low y Kevin Rubio dijeron presente en el Coliseo Antonio Azurmendy.

Carrasco, de hecho, fue la máxima figura del combinado nacional en la victoria ante la selección llanera, con una cosecha de 15 puntos en 14 minutos jugados. El base está viviendo su mejor temporada como deportista, donde ha reflejado con un buen juego y mejores estadísticas, su gran nivel.



Basket UdeC enfrenta a CD Las Ánimas

Va por su último desafío en la fase regular de Copa Chile

ADESUP

Estas semanas también fueron aprovechadas para que la selección universitaria de UdeC, que cuenta en gran parte con jugadores que militan en el plantel pro-

fesional, disputara el Nacional Universitario en Santiago y la fase final de Adesup.

El Campanil obtuvo una valiosa medalla de bronce en el campeonato nacional, que fue organi-

zado por la Universidad de Santiago, luego de vencer a la Pontificia Universidad Católica en la disputa por el tercer y cuarto lugar. Universidad de Viña del Mar, verdugo de la UdeC en semifina-

les, logró el tricampeonato.

En Adesup, en tanto, Universidad de Concepción no tuvo problemas para doblegar a la UCSC en la final, que se disputó en la Casa del Deporte, y revalidar su co-

Foreros registran nueve triunfos en nueve partidos.

BASKET UDEC FEMENINO

El conjunto femenino recibirá hoy a las 19 horas a CD Español de Punta Arenas en la Casa del Deporte. Las foreras que ya están clasificadas a los playoffs de la Liga Nacional Femenina de Básquetbol.

rona a nivel regional. Por si fuera poco, UdeC Femenino también se quedó con el primer lugar, luego de superar también a la UCSC.

COPA CHILE

Transcurridas nueve jornadas en la fase regular de Copa Chile, que está dividida en dos grupos: Centro y Sur, el Campanil está en la primera ubicación de su zona con una sumatoria de 18 puntos, seguido por CD ABA Ancud (con un partido menos) y Puerto Varas Basket con 14 unidades. Luego están CD Las Ánimas (12 puntos), Español de Osorno (11) y CD Valdivia (9).

En la Zona Centro, en tanto, Colegio Los Leones lidera la zona con 15 positivos, seguido de cerca por CSD Colo-Colo y Municipal Puente Alto con 14 puntos. Más abajo se encuentran Universidad Católica (11 unidades), Sportiva Italiana (10) y Español de Talca (8).

En la jornada de hoy, también se disputarán los partidos entre CSD Colo-Colo y Español de Talca (19:30 horas); Sportiva Italiana y Colegio los Leones (20:30); y Español de Osorno y CD ABA Ancud (20:30). Mañana se medirán Universidad Católica y Sportiva Italiana (20:00); y Colegio Los Leones y Municipal Puente Alto (20:30).